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ユーストリーム中継の意見 

 

２０１１年１２月から１年間、小金井市議会ユーストリーム中継の試行を実

施してきた。市議会では、今後継続して実施することとした。 

試行実施について議員、市民、職員のアンケートを行った。市民からは 

１００％の方々が今後も実施してほしいという回答をいただいており、今後も

実施する。ただ、音声や画像の問題、障害者への対応など多数のご意見をいた

だいている。 

今後、新たな議会で更なる検討と改善をお願いする。 


